



IMMOBILIER
PROPERTIES

8 Pièces

264 m²

Réf. MF-11104

895 000 €

Blausasc

Maison à vendre (06440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BLAUSASC / COLLET : Nichée dans un écrin de verdure des hauteurs de Blausasc, dans un environnement résidentiel au calme absolu, superbe villa familiale de 231 m² sur un terrain de 1500 m² avec piscine, parfaitement exposé et ensoleillé. Construite en 2015, cette villa se présente en excellent état et dispose de belles terrasses et d'une magnifique vue panoramique sur les collines de l'arrière-pays. Elle offre un magnifique salon avec poêle à bois, grande cuisine et salle à manger, 4 belles chambres avec placards, 3 salles de douche et 3 WC. En prime, un coin salon en Rez-de-jardin et une ...

BLAUSASC / COLLET : Nestled in a green setting on the heights of Blausasc, in a residential environment in absolute calm, superb family villa of 231 m² on a plot of 1500 m² with swimming pool, perfectly exposed and sunny. Built in 2015, this villa is in excellent condition and has beautiful terraces and a magnificent panoramic view of the hills of the hinterland. It offers a magnificent living room with wood stove, large kitchen and dining room, 4 beautiful bedrooms with cupboards, 3 shower rooms and 3 toilets. As a bonus, a lounge area on the garden level and a large games room on the 1st ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

